

ビーチバレーボール

□じゃこ天（上灘漁協女性部）
地魚などのすり身を使った、食感も味も美味しいじゃこてん。全国でも有名な伊予市の名産品！

□栗の渋皮煮パイ（住民自治されだに）
味もサイズも日本一の中山栗を使ったパイ！首相官邸でもふるまわれ、あんこと栗の甘さがくせになる一品！

□唐川びわ葉茶（唐川びわ葉茶生産研究会）
びわの産地として200年の歴史がある、唐川のびわの葉を使ったお茶。健康志向の人におすすめ！

ふるまい料理

ホッケー

□びわ葉茶パウンドケーキ・五勇士パン【ミカンまる】（伊予農業高等学校）
伊予農と松大・伊予市が共同で作った、びわ葉茶を使ったパウンドケーキ！と大人気五勇士パンの中から、ミカンまるパンが参戦！

□伊予の五色姫寿司（伊予市食生活改善推進協議会）
伊予市の山を堪能できるお寿司と伊予市の海を堪能できるつみれ汁！お楽しみに～！

トップレベルの試合を見ることができるよう、こんな美味しい料理が食べられるなんて…行くしかないでしょ！！！！

伊予診療所デイケア・スマイルごしき・デイケアごしきの3事業所の皆さんが作ってくれました！！

6月に開催されたリハーサル大会では、たくさんの巨大パネルや横断幕・のぼりが、会場を盛り上げてくれました。ビーチバレーボール・ホッケー競技の巨大パネルもとっても素敵なので期待してね！！

歓迎装飾



花いっぱい運動

花いっぱい運動とは、競技会場や交通拠点などを花でいっぱいにし、伊予市を訪れる人々を温かくお迎えする活動だよ！えひめ国体の推奨花は、サルビアやマリーゴールドなど全10種類あるんだよ！市内の小中学校の児童や学生が色とりどりの花の苗を植え、育ててくれとるよ！とっても、楽しみにしとるけん みんなよろしくね！！

えがお 愛顔つなぐえひめ国体伊予市実行委員会

〒799-3113

伊予市米湊768番地2（伊予市立図書館1階）

TEL 089-982-1111（代表）（内線731） FAX 089-982-5587（直通）

ホームページ <http://www.iyo-kokutai.jp/>



スマホサイト

負けられない戦いがここにある！！



2016年夏号 えひめ国体 いよ通信

各競技のリハーサル大会

～注目選手・バレー結果～

おせつたい

～炬火イベント・ふるまい料理・歓迎装飾・花いっぱい運動について～

競技別リハーサル大会

ビーチバレーボール競技(ジャパンビーチバレーボールツアー2016伊予市大会)

●開催日●9月3日(土)・4日(日)

●開催場所●五色岬海浜公園

【ビーチバレーボールの観戦ルール】
原則カメラ(デジタルカメラ)での撮影は禁止です!ただし、携帯電話やスマートフォン付属カメラでの撮影のみ、許可申請の登録後撮影が許可されます。



○注目選手○
楠原千秋さん



Q、ビーチバレーを始めたきっかけは?

A、大学3年生の時に、友達に誘われて大会に出場したのが最初でした。それまでは、バレーボール競技をしていたので、インドアのバレーとは違うビーチで行う、ビーチバレーボールならではの魅力に惹かれました。

Q、えひめ国体への意気込みを教えてください。

A、念願の国体正式種目!それも地元愛媛から!!とても嬉しいです。しかし、その気持ちの反面「勝たなければいけない」というプレッシャーを強く感じています。この役目は私にしかできないことなので、今までの感謝の気持ちを胸に、ケガの無い様やりきりたいとおもっています。また、地元愛媛でプレーができ、たくさんの人に応援にきていただけるので、その応援をパワーに変えて頑張ります。

ホッケー競技(全日本社会人ホッケー選手権大会)

●開催日●9月18日(日)~22日(木)

●開催場所●しおさい公園 伊予市民競技場

○注目選手○
田中雅人さん



Q、ホッケーを始めたきっかけは?

A、中学校までは、野球をしていました。しかし、高校に入学と同時に、他の競技にチャレンジしたいと思ったのが、始まりです。また、ホッケーは高校から始める人が多いので、スタートで他の人との差があまりないとも思ったからです。

Q、えひめ国体への意気込みを教えてください。

A、まず、**結果を残す**ことにこだわります。愛媛県では、まだまだホッケー競技は周知されていないので、国体を機会に興味を持ってくれる人が増えたら嬉しいです。そのためにも、目の前に迫っている全日本社会人ホッケー選手権大会では、前回大会より上の**ベスト4**にはいり、今年そして来年の国体に繋げていきたいです。



観戦する時は、熱中症に気をつけよう!!水分をこまめにとる・服を工夫する・冷却グッズを準備するなど工夫して応援にきてね~!!

バレーボール競技(第69回四国高等学校バレーボール選手権大会)

●開催日●6月18日(土)・19日(日)

●開催場所●しおさい公園 伊予市民体育館

○結果○

優勝 香川県立高松工芸高等学校(香川県)3年ぶり8度目
準優勝 学校法人高知学園高知中学高等学校(高知県)

<愛媛県>

松山工業高等学校 2回戦敗退
松山北高等学校 1回戦敗退
新田高等学校 2回戦敗退
小松高等学校 2回戦敗退



松山工業高校の副キャプテン吉田裕哉さんの選手宣誓を合図に、熱い熱い戦いの火ぶたが切られた。最高到達点3メートルを超えるスパイク・時速120キロ以上のサーブは、迫力満点だったよ!!!そして、3年生にとっては、かけがえのない仲間とプレーが出来る最後の大会!惜しくも負けてしまったチームは、涙を流し、勝利したチームは手を取り合って喜びをわかちあっていたよ。会場でしか味わえない、選手の息遣いや鼓動を間近で感じれ、涙無しには語れない最高の大会になったよ~。



みんなが作ってくれた「のぼり旗」が、会場を盛り上げてくれたよ!!来た人みんな、「すごーい!」と驚いていたよ。みんなのおかげでリハーサル大会は大成功。ありがとう!!



この写真は、ふるまい運動で、はもカツを配っているところだよ!他にも五色姫寿司・つみれ汁・びわ葉茶があり、大盛況だったよ!



炬火イベント

炬火(きょか)とは、オリンピックでいう「聖火」に当り、リレーの先導者が持つトーチにともされる火のことをさしているんだよ!えひめ国体えひめ大会期間中、選手を見守るシンボリック的存在だよ。この炬火のもととなる火を採取することを「採火」といって、オリンピックの聖火がギリシャのオリンポス山で太陽熱を集めて採火するように、えひめ国体の炬火も地域によって様々な工夫された方法で採火するよ。伊予市は、市内の小中学校の児童・生徒にマイギリ式の火おこしで作ってもらうよ!!みんなの思いがひとつになる行事なので、えひめ国体が始まることを実感できると思うよ!楽しみにしていてね~!

